
Pedido de Informação nº 09/12
Edil: Fabiano da Silva Delganho

Assunto: Solicita informações ao Chefe do
Poder Executivo Municipal nos termos do
artigo 14, inciso X, da LOMJR.

O Vereador que este subscreve, no uso de suas
atribuições regimentais, após ouvido o plenário, solicita ao Chefe do
Executivo municipal através do setor competente, se a Unidade Básica de
Saúde está apta a realizar qualquer tipo de extração dentária, todavia,
caso não esteja, quais os tipos de extração que não são realizados na UBS,
relacionando dentre outros, os motivos, equipamentos e recursos
humanos que seriam necessários para tanto.

JUSTIFICATIVA

A informação requerida se justifica, visando o
conhecimento do desenvolvimento do serviço de saúde bucal no
município, para, no caso de não ser possível a realização de algum tipo de
extração dentária mais complexa, quais medidas necessárias para
melhoria do serviço.

Embora sabemos que a extração deve ser evitada, com
medidas de prevenção de saúde bucal, há casos que são necessários e
inevitáveis, por isso, o pedido de informação.

Sala das Sessões, 18 de junho de 2.012.

FABIANO DA SILVA DELGANHO
Vereador


